



Jordi Purfí

El acto sirvió de homenaje al centenar de concejales que ha tenido CiU.

Medio millar de militantes y simpatizantes llenaron el pabellón de Fontmartina para asistir al acto presidido por Pujol

30 años de CiU en el Baix Montseny

MARINA PUIG

Más de 490 militantes y simpatizantes de Convergència Democràtica de Catalunya se reunieron el viernes pasado en el pabellón deportivo de la Fontmartina para celebrar el 30 aniversario de la delegación del partido en el Baix Montseny. El expresident **Jordi Pujol** fue, junto a los diputados **Felip Puig** y **Jordi Turull**, uno de los invitados de honor al acto.

El viernes por la noche el pabellón deportivo de la Fontmartina lucía un aspecto irreconocible. Telas anaranjadas y senyeres cubrían cuidadosamente las paredes del recinto y una gran tari-

ma, con atril en el medio, substituía los cestos y las porterías de fútbol usuales. En el centro, las mesas lucían su mejor atuendo de gala: manteles conjuntados, copas variadas y cubiertos de pescado. Ya todo estaba listo para recibir a los 490 comensales invitados a la cena, militantes y simpatizantes convergentes de 13 municipios del Baix Montseny. A las nueve el local se empezó a llenar y, media hora más tarde, con el pabellón en pleno de pie y entre sonoros aplausos y el himno de CiU a todo trapo, entraba en el recinto el expresident **Jordi Pujol**. Y es que Pujol, más allá del homenaje a los regidores convergentes, fue el verdadero protagonista de un acto que tuvo en su

discurso –largo y tendido, de unos 45 minutos de duración– su momento de máxima expectación.

La fiesta empezó con las palabras de **Jaume Grau**, alcalde convergente de Palautordera, que agradeció el trabajo llevado a cabo por los militantes del partido. Después del entrante, un niño y una niña, **Sergi** y **Mariona Fàbregas**, leyeron una carta de agradecimiento a Pujol y a su esposa **Marta Ferrussola**, quien por motivos personales no pudo asistir al acto. Uno de los momentos más esperados de la noche llegó después del segundo plato cuando Pujol, los diputados **Jordi Turull** y **Ignasi Valls** y el presidente comarcal de Unió De-

mocràtica, **Ferran Jiménez**, entre otras personalidades, libraron un obsequio –una fotografía firmada por el expresident– a los regidores y exregidores convergentes presentes en el acto. En total, más de 100 personas pasaron por la tarima.

El grueso de los parlamentos llegó durante el postre, justamente cuando **Felip Puig** llegó al recinto. **Jordi Turull** cargó contra el gobierno actual de la Generalitat. “Cada día que pasa, urge más cambiarlo”, aseguró. El diputado acusó al equipo de **Pasqual Maragall** de “no saber decidir” ni “tener proyectos” y de “no conocer el territorio”. Pujol tomó, entre aplausos, el relevo de Turull. En su discurso –repleto de bromas y aderezado con sus clásicos tics–, el exdirigente convergente repasó primero sus 24 años de gobierno y analizó más tarde el momento político actual, marcado por el debate del Estatut. Pujol no ahorró elogios a su gestión: “Nosotros podemos exhibir el trabajo bien hecho durante 24 años”. Entre sus “éxitos”, Pujol remarcó que “quien inventó el Estado del Bienestar en Cataluña fue CiU” y que el partido “consiguió que hubiese cohesión y convivencia [en Catalunya]”. Respecto al Estatut, Pujol se mostró contento con el texto aprobado en Catalunya –“de momento ha salido mejor de lo que preveíamos”– e instó a los ciudadanos de Catalunya a “no tener miedo” ante los ataques recibidos desde Madrid y unas negociaciones que prevé “difíciles y duras”. Por último, Pujol animó a los asistentes a seguir su ejemplo y militar activamente en la defensa de la lengua y la cultura catalanas. Según explicó, el expresident participa en un grupo de parejas de voluntariado lingüístico para enseñar y aprender el catalán. “Si yo lo hago, lo podéis hacer todos”, aseguró riendo. Después del discurso de Pujol, la cena terminó con una tradicional foto de grupo y el canto de *Els Segadors*.

Jornada de Portes Obertes a Roca Umbert Fàbrica de les Arts

Dissabte 12 de novembre a les 11 h i a les 12.30 h

Vols conèixer com estan les obres a Roca Umbert Fàbrica de les Arts? Vols veure la Tèrmica per dins i traslladar-te a un passat on calderes, motors i turbines anaven a tota màquina? Apunta't a la jornada de portes obertes. T'hi esperem!

Inscripcions a l'Oficina d'Atenció al Ciutadà (OAC): 010 (o 93 842 66 10 des d'un mòbil o des de fora de Granollers), de les 9 h del matí a les 7 h de la tarda. Les visites seran guiades i duraran aproximadament 1 hora. Entrada pel c. Enric Prat de la Riba, 77 (Biblioteca Roca Umbert)

Ajuntament de  Granollers